事業所名 グループホーム六じょうや

運営推進会議開催報告書

開催日時 平成29年6月29日(木)14時00分~15時00分								
参加 者			議題					
利用者	9	名	1	六じょうや基本理念・運営方針				
利用者家族	4	名	2	入居者情報				
地域住民の代表者 2 名		3	利用者の医療看護の状況					
市職員 1 名			4	行事報告 実績写真添付				
地域包括支援センター職員	1	名	5	今後の事業計画				
事業所	5	名						
		会	=	議録				

- 1 上記の議題について資料を基に施設職員が各自発表を行った。その後参加 者全員の方に質問や感想を頂き、お答えした。
- 2 入居者要介護度の状況、平均年齢、平均介護度、年齢別介護度、面会者数 などについて前回との変化を発表した。
 - 平均年齡(男性79歳、女性89歳) 平均介護度(男性2、女性3.5)
 - ・期間中(H29.4.26~6.25) 面者数65回(1日平均1.1人) いつも差し入れの果物やお菓子をありがとうございます。入居者の皆様も喜んで食べられています。食中毒の季節ですので、ご注意下さい。
- 3 入居者の医療看護の状況(H29.4.23~6.27の期間) 〔利用者の転帰状況〕
 - 退去者O名新入居者1名
 - •入院者〇名 退院者〇名
 - ・他の医療機関受診状況→陶生病院 4 名・林歯科2名・訪問マッサージ 1 名 あさいクリニック2名

〔入居者の看護、介護の状況〕

- 特定の感染症の発症者もなく入院者は0名だった。
- かかりつけ医(トータルサポートクリニック往診) 内科9名受診、眼科9名受診
- ・内服管理 9 名、血圧管理 3 名、鎮咳・認知症貼薬 3 名、点眼 4 名、軟膏 塗布 5 名、湿布外用・鎮痛 5 名、ガーゼ交換 2 名、体重・水分管理 2 名、 リウマチ・糖尿内服 2 名、ペースメーカー1 名、骨粗鬆症薬 1 名、圧迫骨

折安静2名

- ・食事・水分・排泄・入浴・移動状況の説明〔利用者の健康教室開催状況〕講師矢萩看護師
- ・6月一夏の健康について・7月一栄養について・8月一口の健康について 入居者参加と職員参加で一緒に勉強しています。(毎回 25 人程参加) 〔健康管理総括〕
- 梅雨の時期で関節痛の方もいて、季節に左右される年齢や状況が多いため、 毎日バイタル測定や活動状態の観察が大切な時です。
- 東谷山のフルーツパークや城山公園に藤棚を見に行き、多くの距離を歩き、 体を動かし、日光を浴び、汗をかいて代謝亢進をし、青空のもとでの癒し の効果も得て、心身共に健康増進に有意義な時間になりました。さらに美 味しいフルーツやお菓子も食べ、社会参加にもなり心も体も大満足でした。
- 肺炎球菌ワクチンの予防接種を予定しています。
- 車いす用の体重計を購入しました。朝夕の体重測定に活用します。
- 夏負け予防の毎年恒例のお手製ジュースを 5 月から毎日みなさんに 15 時 に飲んでもらっています。
- 恒例のらっきょう漬けや新ショウガ漬け、梅干し、梅ジュースなどをみん なで作りながら出来上がりを喜んで食べています。
- 恒例の山形のさくらんぼが到着し、佐藤錦の美味しいサクランボを何粒づ つ食べてもらいました。美味しいものを食べて暑い夏を乗り切ってもらい ます。
- 冷房で健康被害にならないように、昼間、夜間の温度調節に注意して体調 管理を行っています。

4 主な行事報告

- 5月 3日 藤棚見物散歩5人参加
- ・5月31日 東谷山フルーツパーク遠足3人参加
- ・6月13日 お楽しみ会(音楽ボランティア)9人参加 各行事の楽しさを説明し、写真を添付してご家族にも知って頂きました。

5 事故報告

薬の日にち間違え事例を報告

6 今後の事業計画

- ・設備についての計画説明
- 6 月 25 日の長野県の地震について、今後の水害、地震想定の避難訓練を行う予定。全員分の避難時のヘルメットは準備できました。
- 北朝鮮のミサイル攻撃について、どのように身をまもるのか平和を望む。
- ・ 職員の人材育成と定着―ノーリフト介護の導入、ロボットや機械の導入

も検討

- お知らせ一外出時に飲食された場合は簡単に内容と量をお知らせ下さい
- 居室内に荷物が多すぎますと転倒の危険があるので、移動スペースを確保できる量にして下さい。
- ・ 今後の行事予定

7月7日 七夕まつり 7月25日 うなぎ(土用の丑)

7月27日 消防点検 救命講習会

7月30日 家族会

- ・入居者状況一おかげ様で満床です
- 次回運営推進会議8月31日

〔皆さんの質問や感想〕

- 薬の間違い事故について(瀬戸市の方)一詳しく現物を持って説明する
- 自宅で5割以上が熱中症になっているので、特製ジュースで予防できるのはいいですね(社協の方)
- 前より腹がたたなくなった(入居者)
- ・高齢で足が骨折して手術した後は歩けないかと思っていたが、最近元気にあるいているので、感謝しています(家族)